

La conseillère départementale dans les pas des gendarmes



Mieux se connaître, pour mieux se comprendre et pour mieux agir ensemble, au profit des territoires et de la population : répondant à l'invitation du commandant de la compagnie de gendarmerie de Lunéville, Anne Lassus, conseillère départementale du canton de Lunéville 2, est passée de l'autre côté du miroir. Pendant une journée, elle a embarqué avec la communauté de brigades de Blainville-sur-l'Eau.

L'accueil dans la brigade locale puis dans celles de Bayon et de Gerbéviller, suivi des patrouilles de contact à la rencontre de commerçants ou en véhicule, présentation de l'Opération Tranquillité Vacances pour la surveillance des habitations en cas d'absence de leurs occupants, de l'accueil du public, du traitement des violences intrafamiliales et de la formation du personnel, ont bien rempli cette journée.